



Regierungsratsbeschluss vom 20. Mai 2014

Änderung der Verordnung über die von der Sanität Basel zu erhebenden Gebühren (Gebührenverordnung Sanität)

P140596

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf zu einer Änderung der Verordnung über die von der Sanität Basel zu erhebenden Gebühren (Gebührenverordnung Sanität).
2. Sie wird rückwirkend per 1. Januar 2014 wirksam.

Begründung

Die Tarife für die Dienstleistungen der Sanität Basel sind mit tarifsuisse (ehemals santésuisse) und der Einkaufsgemeinschaft der Helsana, Sanitas und KPT (HSK) für den Zeitraum ab dem 1. Januar 2014 neu verhandelt worden. Die Anpassung dieser Verträge führt zu einer Anpassung der Gebührenverordnung der Sanität.

